

2020年8月11日

各位

当社における新型コロナウイルス感染者の発生について

株式会社バンダイ

2020年8月7日（金）、当社に勤務している従業員1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

当社では、お客様、お取引先様、従業員の安全確保を最優先に考え、行政機関等と連携を行い、以下の通り感染拡大を防ぐための取り組みを行ってまいります。

- ・当該従業員の行動履歴や濃厚接触者の調査
- ・濃厚接触の可能性のある従業員の自宅待機、および健康状態の経過観察
- ・当該従業員の勤務拠点（バンダイ駒形本社）を閉鎖し消毒作業を実施
〈8月10日（月・祝）に完了〉

当該従業員は、8月3日（月）に発熱、8月4日（火）に医療機関を受診し、同日のPCR検査により8月7日（金）に新型コロナウイルス陽性が判明し、宿泊療養施設で療養中です。現在の容態は熱も下がり落ち着いていると報告を受けております。なお、当該従業員の最終出社日は7月31日（金）です。

当社グループでは、感染予防や拡大を防ぐため、さまざまな感染予防対策の実施を行っております。今後もお客様、お取引先様、従業員とその家族の健康と安全を最優先に考え、感染の発生と拡大防止に努めてまいります。

以上

<報道関係者からのお問合せ先>

※以下のお問い合わせフォームよりお願いいたします。

https://enq.lalabit.com/cgi-bin/enq/bandai_houdou/